

Los dos artículos anexos les proporcionarán una idea general de la situación en México. El Comité Ejecutivo de la CGT, que técnicamente está afiliado al Profintern,³³ continúa saboteando indirectamente a la ISR y atacando directamente a los comunistas mexicanos que tratan de organizar un partido. El último incidente fue la publicación de un volante, a nombre del Comité Ejecutivo de la CGT, en el que se ataca a los comunistas, diciendo que los comunistas rusos eran revolucionarios y todo lo demás, pero si supieran qué clase de comunistas son los mexicanos, los rusos serían los primeros en repudiarlos. El pequeño grupo de sindicalistas que actualmente controla la CGT no sólo se aferra a sus viejas ideas, sino que no está completamente de acuerdo con la ISR, habiendo sido empujado a afiliarse por el entusiasmo de sus miembros, pero sabotea a la ISR y espera la oportunidad para abandonarla.

Sin embargo, fuera de su actividad en contra de la ISR y de los comunistas, los líderes anarcosindicalistas de la CGT no están haciendo absolutamente nada y esta inactividad está ocasionando la rebeldía de sus miembros.

El regreso de M. D. Ramírez, quien fue como delegado a su Primer Congreso, es muy conveniente. El camarada Ramírez está a favor de la ISR y del partido comunista de manera honesta y entusiasta. Aún conserva vestigios de sindicalismo (lo que se manifiesta particularmente en su oposición al parlamentarismo y a la participación en las elecciones, pero esto no importa, ya que tiene amplio criterio y eventualmente cambiará. Ramírez trabaja tenazmente por la ISR. Le he arreglado un viaje de cinco semanas, durante las cuales trabajará por el partido y por la ISR. Antes de su viaje

³³ La Internacional Sindical Roja por sus siglas en ruso.